
明倫地区地域代表への校名変更に係る説明会 （報告）

１ 教育委員会事務局の説明

（１）校名決定に係る教育委員会方針の変更点について

・これまでの経過と、保護者からの意見を報告

・保護者からの「前回の公募だけでなく、両校の児童・保護者の希望の案も入れてほしい」「選定につ

いては小学校の世帯だけでなく未就学児の世帯も入れたらどうか」とのご意見を踏まえ、前回の説

明時の校名決定方針に保護者の意見を反映させたものに変更したことを報告

・今回の教育委員会方針案を、両校保護者説明会で説明する。また、未就学児世帯を対象とした説明

会も実施することを報告

・今後も、校名変更で動きがあれば説明をさせていただき、情報を共有していく。

（２）主なご意見・ご質問など

ご意見・ご質問 教育委員会事務局 回答

①明倫小学校が統合するのはいつ頃になるか。

（見通しは）

今の０歳児が小学校に上がる令和 11 年度までは

両校の児童数は110人程度で複式学級の予定はな

く、統合の時期は未定です。

②今校名を変える段階で明倫小は統合しないの

であれば今話し合いに入る必要があるか。明倫が

入るときに決めたらいいのではないか。

校名が何度も変わるのは子どもたちにもよい影

響を与えません。明倫小と統合する時も校名はこ

のままと考えているので、今回明倫小学校保護者

にも入っていただきます。

③保護者の意見だけではなく、学校は地域にも関

係するので地域の意見も聞いてほしい。

校名に関しこれまで開催してきた意見交換会や

議員からのご意見を勘案し、今回は当事者である

子どもたちと保護者の思いを大切にしたいと思

っています。

④保護者の方が納得されれば私たちは問題ない ※ご意見のみ

⑤明倫が統合するのは先の話で、実際統合する時

は、保護者も役員も変わっている。きちんとした

ルール等を決めて意思統一しておかないといけ

ない。

※ご意見のみ

⑥色々な決定方法があると思うが、丁寧に進める

ことは大切だが、色々な意見を聞いて考えがブレ

てしまって決定できないのはよくないと思う。

※ご意見のみ


